
QUESTIONARIO TESI ELABORATO DAI RAGAZZI 
 
 
1) Secondo te, la collaborazione con gli operatori del Progetto Alice è servita a far conoscere la cultura Hip-Hop? 
 
 
 
 Dt M A P Mp Pn Su 
1. Nella città 0 1 13 2 3 0 19 
2. Ai futuri b.boy 0 3 8 7 0 1 19 
3. Fra i giovani 0 5 8 4 1 1 19 
4. Fra i simpatizzanti 0 9 6 2 1 1 19 
5. Alle istituzioni 0 5 5 5 3 0 18 
6. Fra gli appartenenti 2 5 4 4 0 2 17 
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2) Queste sono alcune delle attività svolte con il Progetto Alice. Metti in ordine da 1 a 8, dove 1 è l’azione più efficace e 8 la 
meno efficace rispetto al far conoscere la cultura Hip-Hop. 

 
 
 PUNTI CLASS. 
Dimostrazione di writing 108 1 
Giornata della convention 103 2 
Volantini  83 3 
Spazi per writing 80 4 
Articoli 64 5 
Graffiti solidali 57 7 
Centri estivi 63 6 
Sponsor  54 8 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Secondo noi i momenti più efficaci per diffondere l’Hip-Hop sono stati quelli in cui la stessa cultura era posta al centro dell’attenzione 
grazie alla dimostrazione da parte nostra di capacità organizzative ma soprattutto di abilità artistiche. 
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3) Nella realizzazione di una Convention il progetto Alice ora ti sembra: 

 
 
 
 1998 1999 
Indispensabile 9 6 
Utile 4 13 
Marginale 0 0 
Cos'è 11 0 
Non risponde 2 - 

 
 
 
 
 

. In 

 
 
 
 
 

 

 
 
 
Per prima cosa dalla lettura dei dati si nota che riteniamo di sentirci più indipendenti dal Progetto Alice rispetto al passato
secondo luogo è evidente che ormai tutti siamo a conoscenza del Progetto Alice e sappiamo di cosa si tratta. 
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4) Queste sono alcune delle attività svolte insieme agli operatori di strada: valuta il grado di autonomia del tuo gruppo 

 Media 

rispetto a ciascuna di esse. 
 

1. Richiesta di spazi per Writing 5,3 
2. Gestione palestra 5,1 
3. Articoli per la stampa 4,7 
    Convention 
     4. Raccolta sponsor 5,8 
     5. Burocrazia 4,2 
     6. Coordinamento del lavoro 5,3 
     7. Pubblicizzazione dell’evento 5,9 

 

 

Dai e il tto c e ci siamo trovati a disagio nel rapportarci con le istituzioni e riteniamo quindi di non essere del 
utto indipendenti dal Progetto Alice. Inoltre sono emerse delle difficoltà nella gestione della palestracausate dalla scarsa 
apacità di autorganizzazione. 

Il nostro gruppo si sente più emancipato nel relazionarsi con i cittadini. 
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5) Con quali enti ed associazioni il tuo gruppo è entrato in contatto organizzando delle attività con gli operatori di strada? 
 
 

Enti/ associazioni Pref. 
Comune Monfalcone  14 
SIAE 6 
Pro loco 6 
Entrata Libera 6 
Comune Staranzano 5 
AGIAP 3 
ENEL 3 
Parrocchia 3  

Dalla tabella emerge che il nostro interloc

Scuola 2 
Sovrintendenza belle arti                  2 
Coop Insieme, 2 
ANSPI 2 
Porto Monfalcone 1 
ASCOM 1 
Vari negozi 1 
Palestra 1 

 

 

 

 

utore principale è stato il comune di Monfalcone dal momento che era il referente 
per l’organizzazione di molte iniziative. Tuttavia si nota che alcuni di noi, non facendo parte del gruppetto più attivo della 
nostra compagnia, hanno citato enti ed associazioni mai contattate 
 

 



6) Per quanto riguarda i rapporti tra B-Boys e/o crews nel monfalconese: 

1998 Collaborazione  Confronto Competizione Sputtanamento Tolleranza 
Erano 6,0% 18,0% 21,0% 40,0% 15,0% 
Sono 24,2% 27,3% 9,0% 33,5% 6,0% 
Saranno 50,0% 15,5% 11,5% 15,5% 7,5% 

 
1999 Collaborazione Confronto Competizione Sputtanamento  Tolleranza  
Erano 14,0% 0,0% 36,5% 45,0% 4,5% 
Sono 34,5% 4,0% 7,5% 27,0% 27,0% 
Saranno 55,0% 10,0% 0,0% 20,0% 15,0% 
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Dai dati si delinea una tendenza generale
che evidenzia un miglioramento netto nei
rapporti tra le persone del gruppo o tra
sottogruppi. Comunque il calo del grado di
confronto tra di noi è dovuto alla forte
individualità che caratterizza questa attività.
I risultati che riguardano la situazione futura
mostrano un certo ottimismi. 



7) Quali sono secondo te le funzioni dell’operatore di strada? 
 

 Media 
1. Fa venir fuori le risorse del gruppo 

3. Mette in collegamento il gruppo e le istituz
amen i 
ni 

6. Rende protagonista il gruppo nella propria città 
iscussione 

La principale funzione dell’operatore di 
dato che richiama la nostra necessità di 

. 

8) Chi è per te l’operatore di strada?

tente 

3,5 
2. Controlla 2,4 

ioni 4,2 
4. Mette in colleg to il gruppo e gli altri grupp 3 
5. Dà informazio 3,5 

3,5 
7. Promuove la d 3,5 
 

stradada noi individuata è quella di mette
un supporto per relazionarci con queste ultime

all’ultimo posto
 
 

 

 
 PUNTI CLASS. 
Persona compe 66 1 
Amico  66 1 
Fratello maggiore  41 4 
Adulto di riferimento 53 3 

re in collegamento il gruppo e le istituzioni, 
. Inoltre la funzione di controllo è 

Intruso  29 5 
 
 
 
 
 
  

P U N T I 6 6 6 6 4 1 5 3 2 9principalmente caratterizzato dalla sua competenza nello
svolgere il suo lavoro, cioè nel saper rispondere
positivamente alle nostre esigenze. Inoltre il rapporto di
amicizia con gli operatori di strada è stato considerato molto
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P e r s o n a  A m i c o  F r a t e l l o  A d u l t o  d i  In t r u s o  Il profilo dell’operatore di strada emerso dal grafico è

importante. 
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9) Il Progetto Alice ha avuto effetti positivi sul gruppo? Se sì, quali? 

1
 

 

 

Si 
No 

 

Si  84,5% 
No  15,5% 

 

 

 

 

 

Ha fatto si che il gruppo sia più unito 5 

Lavoro importante con gente estranea e non 

Collaborazione più producente 

Ha cercato di mettere in sintonia le diverse idee del gruppo 

Possibilità di conoscersi meglio 

Aiuto a risolvere problemi burocratici 

Unione tra gruppi 

Ha diffuso la cultura 

Obiettivi concretamente avvenuti 

Più amicizia 1 

Più contatti con enti ed associazioni 1 
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collaborazione sono considerati
gli effetti principali. 

La stragrande maggioranza di

abbia avuto effetti positivi.
L’aumento dell’unione e della

noi pensa che il Progetto Alice



2%

67,6%
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Si 
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       Non
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16,20% 

16,1
 

 

Si 16,2% 
No 67,6% 

10) Il Progetto Alice ha avuto effetti negativi sul gruppo? Se sì,

  

Non  
risponde 

 

 

 

 

 

Non tutti erano d’accordo con il nome del progetto 1 

Ci sono stati anche scazzi 1 

 

 

Più di due terzi di noi credono che il Progetto Alice non abbia avuto effetti negativi rilevanti sul gruppo. 


